



Kontakt: Sandra Bechmann

Tel.: 0 77 20 / 60 6-1 77

s.bechmann@heliosventilatoren.de

Neues Schulungsprogramm 2022 von Helios Online und auch wieder vor Ort

Nachdem das Helios Schulungsprogramm pandemiebedingt komplett auf Online-Seminare umgestellt wurde, finden nun nach zweijähriger Pause auch wieder deutschlandweit Präsenz-Schulungen statt. So werden sowohl im beliebten LüftungsCompetenceCenter LCC im Unternehmenshauptsitz in Villingen-Schwenningen als auch an bundesweiten Veranstaltungsorten Weiterbildungen angeboten.

Aufgrund der sehr guten Resonanz und der zusätzlichen Flexibilität für die Teilnehmer hält Helios auch weiterhin an kurzweiligen Online-Schulungen fest und bietet somit ab sofort ein hybrides Programm an. Schulungsleiter Thorsten Fiedel begründet diese Entscheidung auch durch die hohe Nachfrage: „Bereits nach kurzer Zeit stockten wir unser neues Onlineprogramm um zusätzliche Termine und Themen auf und konnten uns allein im letzten Jahr über mehr als 6.000 Teilnehmer und unzählige interessante Gespräche freuen.“

Das erweiterte und kostenlose Schulungsangebot richtet sich an Planer, Architekten, Bauträger, Installateure und den Wohnungsbau und erstreckt sich von allgemeinen Lüftungsthemen über die Lüftung mit Wärmerückgewinnung bis hin zur Rauchfreihaltung und Entrauchung. Mit originellen Ideen wie der „Web & Breakfast“-Reihe setzt Helios zudem besondere Akzente. Hierbei können sich die Teilnehmer nach dem theoretischen Part bei der gemeinsamen Verkostung eines reichhaltigen Frühstückspakets Fragen beantworten lassen und untereinander austauschen.

Genauere Beschreibungen, Termine und Veranstaltungsorte aller Präsenz- und Web-Seminare sowie eine direkte Online-Anmeldung stehen im Schulungsbereich der Helios Website unter www.heliosventilatoren.de/seminare zur Verfügung.



Helios_LCC_Schulungszentrum.jpg

Bildunterschrift:

Öffnet wieder seine Pforten: Das Helios Schulungszentrum LCC in Villingen-Schwenningen.



Helios_Web-Seminare_Laptop.jpg

Bildunterschrift:

Auch die Web-Seminare bietet Helios weiterhin an.